



Calle principal.

EL NUEVO PUEBLO DE TABLONES, GRANADA

El anejo de Tablones, del término municipal de Orgiva, cabeza de partido de la provincia de Granada, está situado al pie de las laderas que forman las estribaciones de Sierra Lújar, junto a la margen izquierda del río Guadalfeo. A cuatro kilómetros de Orgiva y a 64 de la capital de la provincia, pasan por sus proximidades —Venta de la Loca— los autobuses de línea para Cádiar, Ugíjar y Berja, que tienen parada eventual en dicha venta.

Poca o ninguna historia posee este pueblo. Es la misma de numerosos villorrios españoles, que nacen sencillamente donde circunstancias vitales lo requieren: la proximidad a otros pueblos mayores, la riqueza del suelo o la expansión vecinal. Otras veces es la economía del suelo cultivable la que determina su na-

cimiento. Tablones es esto último, un poblado diseminado, donde sus moradores han ido adquiriendo pequeñas y pobres —muy pobres— parcelas donde tener una casa (cuadra y granero) esencialmente. Todos ellos son gentes que labran la tierra ajena a la otra orilla del río; es la zona rica y la cercanía aconsejó establecerse en la ladera del monte, donde la tierra era barata por pobre.

Su riqueza es agrícola. El término municipal es de regadío en la margen derecha y de secano en la izquierda, donde se enclava el pueblo. Produce aceite, granos y legumbres y cría algo de ganado. Tiene poco bosque, pero en las alturas es abundante, y posiblemente el porvenir de este pueblo sea el forestal, debido a los grandes pinares de la sierra de Lú-